

# FRANCHIS LA LIGNE

Les jeunes sont debout, en ligne, devant une ligne réelle ou imaginaire (ou assis dans la classe). Le référent pose des questions sur la mobilité sûre.

Celles et ceux qui répondent "oui" franchissent cette ligne (ou lèvent la main). S'ils répondent "non", ils restent à leur place (ou gardent leur main baissée).

Nous nous rendons compte visuellement que nos comportements diffèrent.

Trois questions:

- As-tu déjà traversé une route sans faire attention pour rejoindre tes amis ?
- As-tu déjà regardé ton téléphone portable (ou écouté de la musique) en marchant ou en faisant du vélo ?
- As-tu déjà vu une voiture ou une moto ne pas s'arrêter lorsque tu traversais la route ?

